FOOTBALL - JOURNÉE NATIONALE DES DÉBUTANTS

« Le plaisir, c'est notre leitmotiv »



La Journée nationale des débutants a été une conclusion appréciée par les enfants du département.

Léo Bourda

Ce samedi, sur les terrains du complexe de la Vallée du Cher, à Tours, se tenait le plateau départemental des débutants. Une manière de finir en douceur la saison et de rappeler certaines valeurs.

Adrien Rabiot, Mike Maignan, <u>Olivier Giroud</u>, Antoine Griezmann et Kylian Mbappé. À première vue, cela pourrait être une liste non exhaustive des joueurs retenus par Didier Deschamps pour les matchs de l'équipe de France face à <u>Gibraltar</u> et la Grèce. En réalité, il s'agit des noms donnés aux cinq pelouses du complexe de la Vallée du Cher le temps d'un jour, ce samedi, dans le cadre de la Journée nationale des débutants.

« On porte beaucoup d'attention à l'environnement des enfants »

En Indre-et-Loire, l'événement a été organisé par le District 37, en collaboration avec la Ville de Tours et le Tours FC. Sur l'entièreté de la journée, de 9 h à 22 h, 185 équipes U9 et 130 équipes U7 de tout le département se sont relayées une à une sur leurs petits bouts de terrains, discernables par les piquets plastiques jaunes faisant guise de cages. Entre chaque

match, les jeunes joueurs pouvaient profiter de différentes activités et de stands de rafraîchissement, plus ou moins sucrés.

Une manière de boucler la saison en toute simplicité. « C'est simple : c'est une journée de plaisir pour les petits », expose Philippe Gallé, le président du District. L'objectif de la manifestation, bien avant son côté sportif, est de transmettre les valeurs positives que peut véhiculer un sport comme le football. Preuve en est : à l'issue de leurs six matchs, toutes les équipes sont récompensées, et aucun classement n'est établi.

« À travers des rencontres de ce type, on essaye de sensibiliser les parents à ce que ça se passe du mieux possible pendant l'année, indique Guillaume Giuntini, conseiller technique départemental et organisateur de la journée. On porte beaucoup d'attention à l'environnement des enfants, ainsi qu'à la pression qui peut leur être transmise. Il ne faut pas oublier que le foot, à cet âge, n'est pas une compétition. Le plaisir, c'est notre leitmotiv. »

Un rôle « prépodérant » dans leur évolution

Dans un monde footballistique qui ne cesse de prendre des proportions hors du commun, certains parents ou éducateurs peuvent parfois perdre la tête, en espérant créer le prochain talent générationnel. Guillaume Giuntini trouve ici toute l'importance de sa mission, notamment dans l'aspect éducatif. « On sait que notre rôle dans l'évolution des enfants est prépondérant. Depuis dix ans, nous avons un grand projet qui est le programme éducatif fédéral, qui doit être mis en place par chaque club, à travers plusieurs thématiques comme la citoyenneté, le fair-play ou la lutte contre le harcèlement. »

Être un bon footballeur est une chose, devenir un bel humain en est une meilleure. En rassemblant tous ces jeunes licenciés - repartis par secteur durant la saison - pour cette « véritable fête du football départemental », chose est plus aisée pour inculquer les notions de respect, de partage et de solidarité. L'opération « Stade sans tabac », assurée par la Ligue contre le cancer, ou encore la sensibilisation au tri des déchets en sont autant d'occurrences.

Mais n'ayez crainte : les buteurs du jour n'en ont pas oublié de célébrer leurs buts en croisant leur bras comme Mbappé.

Léo Bourda

EXTRA

Lire aussi

https://www.lanouvellerepublique.fr/tours/equipe-de-france-olivier-giroud-du-bleu-du-tours-fc-a-celui-des-bleus